



Bäume sollen diese Stelle zusätzlich aufwerten.

FOTO: GUS

Bäume für Sitzecke an Apelerner Straße

LAUENAU. An der neuen Informationstafel eingangs der Apelerner Straße sollen Bäume gepflanzt werden. Ein entsprechender SPD-Antrag fand im Bauausschuss einhellige Zustimmung. Art und Anzahl der Bäume werden noch festgelegt. Nicole Wehner (WGLF) regte an, die Gewächse zu nutzen, die im Zuge des Edeka-Neubaus verschwinden würden. Das Umpflanzen sei kostengünstig und umweltfreundlich. Klaus-Werner Volker (SPD) gab

zu bedenken, dass jene Bäume nicht mehr dem Flecken gehörten. Er habe in Gesprächen aber erfahren, dass Edeka diese selbst umpflanzen und demnach erhalten wolle. Dies begrüßte Wehner.

Am Eingang der Apelerner Straße stehen seit verganginem Sommer eine von der SPD gespendete Bank und eine Informationstafel zur Bahnhistorie Lauenaus. Auch Sträucher wurden dort schon gepflanzt.

gus